

# **ACTA CORRESPONDIENTE A LA REUNIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE PERSONAL DE ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS DE LA UNIVERSIDAD DE LÉON CON FECHA 17 DE MARZO DE 2016**

## **ORDEN DEL DÍA**

### **1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior**

Se aprueba por asentimiento.

### **2. Informes del Presidente**

Se informa de la recepción de un escrito presentado por las aspirantes que han superado el proceso selectivo convocado para el ingreso a la Escala de Gestión de la Universidad de León por el que solicitan que se paralice la próxima convocatoria del proceso de promoción interna para la Escala de Gestión en tanto que se resuelvan los recursos presentados y que se proceda a su nombramiento como funcionarias de dicha Escala.

Se pone en conocimiento de la Junta de Personal que a un compañero que presta sus servicios en el Campus de Ponferrada, con domicilio en León y que de manera excepcional tuvo que acompañar a un hijo a consulta médica le han comunicado de Recursos Humanos que debe pedir un día por asuntos particulares o fichar entrada y salida en Ponferrada por tal motivo.

### **3. Designación de vocal para la Comisión de Selección de la Convocatoria de ampliación de la bolsa de trabajo de auxiliares administrativos.**

D. David Ortega Díez y D. Emilio Fernández Delgado expresan su deseo de formar parte de dicha Comisión.

Se decide proceder a votación obteniendo el siguiente resultado: 2 votos a favor de David Ortega Díez, 2 votos a favor de Emilio Fernández y 3 abstenciones. En la medida en que dirime el voto del Presidente, decide que será Emilio Fernández Delgado el vocal designado por la Junta de Personal. Se propone como suplente a D. David Ortega Díez.

Se propone que, para aquéllos alumnos que están realizando o hayan realizado prácticas en la Universidad o trabajando con becas, se les valoren los servicios prestados a efectos de la selección de dicha bolsa de trabajo.

### **4. Permisos y Licencias**

En relación con la información que ha llegado a la Junta de Personal sobre la incidencia del permiso del compañero de Ponferrada se acuerda que en la medida en que no hay documentación suficiente sobre el tema, no entrar en el fondo del asunto a la espera de poder recabar la información necesaria y así poderlo tratar en la próxima reunión de la Junta de Personal.

## 5. Otros asuntos

Se acuerda trasladar a Gerencia que el calendario para la bolsa de trabajo de auxiliares se agilice lo máximo posibles y que los trámites y plazos sean lo más breve posibles.

En relación al escrito presentado por las aspirantes que han superado el proceso selectivo para la Escala de Gestión de la Universidad de León, se acuerda comunicar a Gerencia que no se dilate el proceso, que las aspirantes tomen posesión cuanto antes, que se convoque inmediatamente la siguiente fase y que en el caso de que las recurrentes ganen el recurso se solicitará, en su momento, la ampliación de 2 plazas más.

Se procede a votar obteniendo como resultado 4 votos a favor, 2 abstenciones y 1 voto en contra.

D<sup>a</sup>. Yolanda Alonso Salán hace constar que no está de acuerdo con tal decisión.

D<sup>a</sup>. Araceli Cano San Segundo se abstiene de opinar sobre dicho punto como parte interesada en el proceso.

## 6. Ruegos y preguntas

No hay ruegos y preguntas.

Siendo las 11.10 horas y sin tener más asuntos que tratar, se da por finalizada la sesión, de lo que como secretaria doy fe.

León, 17 de marzo de 2016

